
発行日：１２月１日 発行人：イタックス中央安全衛生委員会

※働く上で知っていてほしい、労災について※

労働災害とは、労働者が労務に従事したことによって
被った負傷、疾病、死亡などです。

私たち中央安全衛生委員会は、イタックスで働いている
皆さんの健康・安全・安心を願って活動していきます。

１１月の労災発生は以下の通りです。
業務中、通勤退勤時の事故・・・死亡 ０件

傷病程度休業４日以上 １件
傷病程度休業４日未満 ０件

事故の状況を早急に確認して対策する必要があるため、管理者への連
絡は、すばやくお願いします！！
過去の労災の発生例：建物内を移動中、段差に気付かずつまずいてし
まい転倒した。当日はそのまま就業したが、翌日以降に痛みが増した
ため病院を受診したら骨折していた。休業約１カ月。
◆思わぬ所で労災は発生します。日頃から周囲に危ない所はないか確
認しましょう。また、ケガをさせないように整理・整頓・清掃を常に
心掛け、ヒヤリ・ハットした経験は共有しましょう！！

業務中や通勤中に
事故が発生したら、

なるべく病院受診の前に、
責任者や担当者へ連絡をして
一緒に病院へ行き、書類の
事など一緒に確認する
ようにしましょう!!!

今一度、感染症予防に努めましょう！！

自分は感染対策が充分に出来ている！と思う方も多いと思いますが、１１月末
時点で日本の人口に対し０．１％の方々が新型コロナウイルスに感染していま
す。決して他人事ではありませんし、感染した方々が悪いわけでもありません。
その方も誰かから感染したのです。
長い期間において感染対策を呼び掛けられると、どうしても慣れてしまい「こ
れくらいいいや」「周りが気を付けているから少しくらい自分はいいや」など
という気持ちが芽生えてしまう方もいるでしょう。
今一度周りを見渡して、思いやりのある行動をお願いします。我慢しているの
は自分だけではないという気持ちでコロナウイルスの終息を祈りましょう。
手洗い・うがい・マスク・換気だけではなく、規則正しい生活や栄養バランス
の摂れた食生活を心掛けるなど、免疫力を高められるよう過ごしましょう！！
さて、先日報道でウイルス抗体について話題になっていました。
水ぼうそう⇒１度罹るとほぼ一生抗体が残る(もう１回感染することは、ほぼない）
インフルエンザ⇒３カ月程度で徐々に効果薄れる(その為毎年予防接種をするのですね！）
新型コロナ⇒今の研究段階で、少なくとも半年は罹りにくくなる
◇一層新型コロナワクチンへの期待が広がっている現状です。



発行人：鹿児島安全衛生
委員会メンバーです★

お仕事でお悩みの事などあれば、イタックスの相談メールか
相談電話にご連絡ください☆共に受付は２４時間OKです。
返信は時間帯や曜日により翌日以降になる可能性もあります。

soudan@itaxweb.co.jp
電話０１２０－１０－２４３０（社員番号必要です）
担当者のみに分かるようになっていますのでご安心を！
使用方法が分からない場合は、中央安全衛生委員会まで
ご連絡ください。
(099-210-2430)

お知らせ☆電話やメール、面談でメンタルヘルスへの相談受付ています。

今月のテーマ 今年は自粛ムードですが・・そもそも忘年会って？

時間の流れは早いもので、２０２０年も残り１カ月となりました。
例年であれば、事業所や友人などと忘年会の計画をしている方も多いでしょ
う。今年は「短時間・少人数・マスクしながら」の忘年会や、リモート忘年
会、または自粛するなど様々だと思います。
毎年当たり前のように巷で開かれている「忘年会」は一体いつ頃からどうし
て開かれるようになったのでしょう。

「年末にその年の慰労を目的として執り行われる宴会」という字の如くです。
意味付けでは台湾の尾牙、中国の年会、韓国の送年会など、東アジア圏にお
ける共通の文化を見出すことが出来るが、英語文化圏においてはクリスマス
と対比させた非宗教的な行事と理解されており、英語としてEnd of Year Party、
Forget the Year‘s Troubles Partyなどのほか単純にBounenkaiなどが充てられてい
るように、日本固有の文化として考えられる場合が多いそうです。
「としわすれ」という言葉を用いた最古の例としては、室町時代だそうです
が、近代の忘年会がお祭りムードに変化したのは明治時代からで「無礼講」
などのキャッチフレーズで広まったと言われています。

ちなみにインドネシアには「忘年会」という文化はなく、それよりも「カウ
ントダウン」や「new year」のイベントの方がメジャーだそうです
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第3回イタックスのサラメシ！！
今回は総合管理室の園田です(^^)いつも前日の夕飯
を多めに作り詰めてくるのですが、今回は実家に
立ち寄った際、母から和食を差し入れして貰った
ので、そのまま詰め込みました笑 自分だと野菜
炒めや唐揚げなど油物が多くなっているので和食
の有難みを感じながら頂きました☆

皆さんにとって２０２０年はどういった一年でしたか？
今までにない我慢や自粛が続く日々でしたが、落ち着くまで皆で乗り切りましょうね！
２０２１年に皆さんとまた元気にお会いできるのを楽しみにしていますm(__)m
また来年も安全衛生委員会を宜しくお願い致します。
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